

La vie Jaillit à Pâques!

Newsletter#4 du 3 avril



Vive la VIE!



La naissance du christianisme à Pâques

Folle de joie, Marie-Madeleine s'empresse d'annoncer l'incroyable nouvelle : « Il est ressuscité ! ». La rumeur se répand, relayée bientôt par les apôtres eux-mêmes. Nombreux sont ceux qui rencontrent le Christ ressuscité, et encore plus nombreux sont ceux qui sont témoins de miracles extraordinaires. De nombreux juifs deviennent disciples du Christ, suivis très vite par des païens, Grecs et Romains. Le christianisme nait à la suite de cette joyeuse nouvelle fêtée le dimanche de Pâques.



La dates de Pâgues



La Pâque et la fête chrétienne de Pâques sont donc fêtées à peu près au même moment. La fête chrétienne est toujours célébrée un dimanche. C'est le dimanche qui suit la première pleine lune après l'équinoxe de printemps. C'est pour cela que la date est mobile, et que Pâques peut être célébré entre le 22 mars et le 25 avril.



Qui pond des œufs?

Les poules, bien sûr! Mais en France on parle aussi des cloches. En Allemagne et en Autriche, en Grande-Bretagne, et même en Alsace, c'est un lièvre qui pond des œufs dans un nid! Pourtant les lièvres, les cloches, ça ne pond pas d'œufs...





Cathédrale St Pierre - POITIERS

Les cloches de Pâques

Après avoir sonné à toute volée le chant du **Gloria**, pendant a messe du **Jeudi Saint**, les cloches se taisent jusqu'à la nuit de Pâques. Elles rappellent ainsi la **mort** du Christ. On dit que les cloches s'envolent pour Rome pour y accomplir leurs « Pâques », pour déjeuner avec le Pape ou se confesser à lui. Au retour, pour annoncer la résurrection du Christ, elles déversent une pluie de friandises dans les jardins et les prés.

→ Une visite de la cathédrale de Poitiers ? c'est ici

Vive la vie!

Pâques est la plus importante fête chrétienne de l'année, plus importante même que Noël. Elle invite les chrétiens à reconnaitre dans l'homme Jésus le Fils de Dieu, venu sauver tous les hommes. Pâques rappelle



celle incroyable nouvelle qui résiste tant à l'esprit humain : le Christ, mort pour les péchés des hommes, est revenu à la vie. Ainsi, Pâques rappelle la promesse du Christ : « Je suis avec vous pour toujours ». Croire en la résurrection du Christ, c'est croire que la mort, les guerres, les conflits meurtriers, les épidémies virulentes, n'auront jamais le dernier mot. Pour les chrétiens, Pâques est donc la fête de l'espérance.

Textes tirés du *Grand livre des fêtes*, Bayard jeunesse, 2002

Des propositions pour entretenir la joie de PAQUES!

→L'évangile de Pâques en vidéo : <u>Théobule</u>

→ chanter la joie : Resucito#louange#priere de Glorious / Alléluia de Haendel



→ Des vidéos sur :



<u>la prière</u>



La Cathédrale Notre-Dame de Paris revit! Reportage sur TF1 de la restauration de l'édifice à quelques mois de sa réouverture. Une résurrection!

Des nouvelles du Bol de riz

→ Grâce à l'engagement de plus de 360 élèves et adultes, et 2800 euros récoltés, l'opération solidaire « Bol de Riz » est une belle réussite! Tous ces dons iront à « Opération orange Sœur Emmanuelle »















